

■ Para vehículos livianos

Puente de Barragán entre Valle y Quindío seguirá habilitado



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Viernes 1 de Septiembre, 2023

El puente de Barragán, en Caicedonia, que se ha convertido en una alternativa para quienes viajan entre el Valle del Cauca y Quindío, no será cerrado anunció el gobierno vallecaucano.

La gobernación del Valle indicó que por el puente continuará el paso de vehículos livianos durante 14 horas del día en este sector, por lo menos hasta que esté totalmente habilitado el puente de El Alambrado.

Así se informó durante una Mesa Técnica con representantes de las contralorías de los departamentos del Valle y Quindío, autoridades departamentales y nacionales frente a la preocupación por un eventual cierre del puente que afectaría la movilidad y la economía de esta zona.

Alfredo Almeida, subsecretario de Infraestructura del Valle, explicó que “el puente seguirá habilitado conforme a lo que se decidió una vez se llevó a cabo la prueba de estabilización de la pila y se mantiene la condición del paso

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Buscan regular la industria del modelaje webcam en Colombia](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[En septiembre se unirán las calzadas de nuevo puente de Juanchito](#)



[Primeras capturas por chuzadas a niñera de Laura Sarabia, vea de quienes se trata](#)



[Sondeo para la Gobernación del Valle: ¿Usted por quién votaría?](#)



restringido considerando el peso del vehículo”.

El funcionario explicó que “el proceso de estabilización será nuevamente en diez semanas, durante ese tiempo se tendrá una interrupción de uno a tres días en la sexta semana, donde es obligatorio cerrar para hacer unos trabajos previstos de la nivelación de la estructura del puente”.

El paso por el puente de Barragán en Caicedonia continuará en el horario de 6:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche, para carros de hasta 17 toneladas.

Siguiendo las instrucciones de la gobernadora Clara Luz Roldán se mantendrá la vigilancia 24 horas al día por parte de la Policía.

“Tenemos que destacar el trabajo de la Gobernadora, quien tomó acciones rápidas porque había problemas de mal uso del puente por personas que estaban vandalizando las puertas y candados en horas de la noche para pasar camiones de altas cargas. Era un tema que hacía que corrieran mucho riesgo las personas, por lo que gracias a la mandataria vamos a contar con la seguridad correspondiente”, destacó el funcionario.

El Alambrado

Por otra parte, en un 90% se encuentran las obras de construcción del nuevo puente de El Alambrado, que reemplazará al que cedió recientemente.

Mauricio Vega Lemus, gerente del concesionario Autopista Café, dijo que “ratificamos el compromiso de ponerlo en operación en octubre. Todo el proceso constructivo ha tenido unos avances impresionantes en el último mes, está por terminar la construcción o armado de estructura, por eso ratificamos la voluntad y compromiso para que esta fecha pueda ser respetada y quede el puente de El Alambrado para la región y todos los colombianos”.

Frank Ramírez, secretario de Infraestructura del departamento dijo que “este es un punto importante entre la conectividad entre el Quindío y el Valle del Cauca, por lo que hemos hecho el seguimiento y recibimos buenas noticias porque se han hecho trabajos importantes de cimentación para los dos pilotes de cada uno de los extremos “.

■ Por presuntas amenazas

Aspirante a Alcaldía de Yumbo anunció su retiro